

PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Año 16 — Nº 860 — 29 DE ENERO DE 1982 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 109.008 — PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 1.500.—
"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA". SAN MARTIN. EDICION DE 8 PAGINAS

Tiene ya Sanción Ley de Entidades Financieras

BUENOS AIRES.— El P. E. sancionó el lunes la ley de entidades financieras, luego de una reunión que sostuvo el presidente del cuerpo legislativo Leopoldo Galtieri con el ministro de Economía, Dr. Roberto Alemann.

En sus considerandos la nueva norma legal expresa que es uno de sus objetivos primordiales sanear las entidades en dificultades, fortalecer el sistema en su conjunto mediante fusiones, ab-

sorciones o venta de entidades.

También se procura minimizar las liquidaciones en la instancia judicial y agilizarlas en la instancia administrativa, posibilitando la transferencia de entidades en funcionamiento. Asimismo se busca aplicar el principio de subsidiariedad y libre iniciativa y encomendar a terceros gestiones de administración de entidades, recupero de créditos y diversos servicios necesarios.

REDUCIRAN APORTES DE LA NACION A LAS PROVINCIAS

BUENOS AIRES.— El secretario de Hacienda, Dr. Manuel Solanet reveló en recientes declaraciones que durante el presente año fiscal sólo 8 provincias recibirán aportes del Tesoro Nacional.

A las provincias, aclaró, se les solicitará el mismo esfuerzo al que se someten la nación y sus empresas.

Solanet aseguró que el año 1982 será un período de reducción del gasto público en todos los frentes en que puede ser realizado. En el ámbito nacional estamos trabajando en la reducción de la estructura administrativa, y analizan la subsistencia o no de los organismos centralizados y de las cuentas especiales.

CONDICIONES DE FUTUROS AUMENTOS TARIFARIOS

BUENOS AIRES.— Las tarifas de los servicios públicos sólo se aumentarán cuando estén debidamente demostradas las necesidades de financiamiento de las empresas. Al formular este anuncio el secretario de Hacienda, Manuel Solanet, explicó que la decisión tiende a desincentivar la economía y a no convalidar con aumentos tarifarios la ineficiencia de las operaciones de las empresas.

Cuando se analice el próximo ajuste tarifario, si-

guió diciendo Solanet, se estudiarán las cuentas de fuentes y uso de fondos de las empresas y la proyección de los gastos.

No vamos a otorgar aumentos tarifarios sobre la base de valores anteriores si no los incrementos registrados en los índices de precios entre el último aumento y el próximo que se otorgue.

Queremos ver, declaró, como el aumento de eficiencia se traduce en la reducción de costos.

Ascensos en la Policía de Nuestra Provincia

Por decreto 2965/81, el gobierno provincial designó directores y subdirectores, jefes y subjefes departamentales de la policía de Entre Ríos. Director de Investigaciones será el Inspector Mayor Carlos Rubén Sieber, director de Logística el comisario principal José Manuel Fernández; subdirector de Personal el comisario principal Oscar Alfredo Bordi; subdirector de Informaciones el comisario principal Antonio Eugenio Escamilla; subdirector de Investigaciones el comisario principal Armando Ismael Roldán y subdirector de Logística el comisario principal Luis Retamar.

El decreto mencionado cubre también los cargos de jefe departamental de

5 departamentos. En el departamento Nogoyá esas funciones serán desempeñadas por el comisario Inspector Ismael Pedro Henault; en el departamento Gualeguaychú por el comisario principal Ismael María Bur; en Feliciano por el comisario principal Ricardo Hugo Bob; en Federal por el comisario inspector Angel Mauricio Hernández y en Victoria por el comisario inspector Antonio Conrado Campos.

Subjefe departamental de Concordia será el comisario principal Victoriano Ojeda. Ese cargo será desempeñado en el departamento Gualeguaychú por el comisario principal Cayetano Minitello; en Feliciano por el comisario principal Jesús Benito Mu-

No Vendrá el 6 de Febrero Galtieri a Concordia

BUENOS AIRES.— El secretario de Información Pública de la Nación, embajador Rodolfo Baltierrez anunció que el presidente de la República, teniente general Leopoldo Galtieri no asistirá el 6 de febrero a los festejos por el sesquicentenario de la ciudad de Concordia.

No se informaron los motivos de tal resolución, pero el embajador Baltierrez añadió que Galtieri será reemplazado en dichos actos por el gobernador de Entre Ríos, doctor Washington Ferreira.

El Papa Visitará Africa en Febrero

ROMA.— El papa Juan Pablo II visitará naciones africanas el mes próximo. El Vaticano confirmó que el viaje del santo padre se realizará del 12 al 19 de febrero, pasando por Nigeria donde visitará las ciudades de Lagos y Oniza.

Posteriormente Juan Pablo II se dirigirá a Gabón, para finalizar su periplo en Guinea Ecuatorial, luego de recorrer más de 12.000 kilómetros.

Mayor venta de gas de Bolivia a la Argentina

BUENOS AIRES.— Argentina compró a Bolivia gas natural por más de 300.000.000 de dólares. Según Yacimientos Carboníferos Bolivianos, el volumen del combustible exportado a nuestro país alcanzó a los 230 millones de pies cúbicos diarios. Es decir que a pesar del incremento de los precios aumentó notablemente el volumen de las compras argentinas en 1981, comparado con el 79.

Se informó también en La Paz que una delegación oficial boliviana viajará esta semana a Buenos Aires para continuar negociando el precio de las futuras ventas de gas natural.

En Nogoyá por el comisario principal Eusebio Perfecto Jáuregui; y en Federal por el comisario principal Américo Sosa.

Recortes de Presupuestos en FF. AA.- Ortiz de Rozas sin Proposición: Malvinas

BUENOS AIRES.— El problema de límites con Chile fue motivo de examen por la junta militar durante la reunión que mantuvo el martes el mencionado organismo de estado.

Los comandantes en jefe analizaron al mismo tiempo el presupuesto militar para el corriente año y las posibilidades de recortes.

Fuentes responsables informaron que los respectivos comandos impartieron instrucciones para reducir gastos en diferentes sectores específicos, que no afecten la seguridad y eficiencia de las fuerzas armadas.

Los integrantes de la junta pasaron revista a los puntos de acción a desarrollar en la nueva etapa de negociaciones por la cuestión del Beagle y las directivas que se impartirán al nuevo jefe de nuestra delegación ante la santa sede, embajador Dr. Carlos Ortiz de Rozas.

VIAJE A LONDRES: NO HAY NUEVA PROPOSICION

El nombrado diplomático partió con destino a Londres para despedirse de las autoridades británi-

Reclaman Pasivos Haber Mínimo de \$ 2.500.000

BUENOS AIRES.— La mesa coordinadora nacional de Organizaciones de Jubilados y Pensionados expresó su preocupación ante el congelamiento de haberes previsionales, y sostuvo que la jubilación mínima debe ser fijada en \$ 2.500.000.

El titular de la entidad, Martín Vleytes, anunció que se realizarán gestiones para obtener una entrevista con el presidente Galtieri a fin de plantearle el drama que significa para el 80 por ciento de la clase pasiva percibir un haber promedio de un millón 150.000.

Vleytes recaló que desde octubre, último mes en que se actualizaron los haberes, el costo de la vida aumentó un 70 por ciento en términos reales por lo cual —dijo— los cobros resultan insuficientes para cubrir necesidades mínimas.

cas al poner término a sus gestiones en dicho país.

Momentos antes de partir, formuló declaraciones al periodismo, refiriéndose al problema fronterizo, remarcando que presumo "que la presentación que acaba de efectuar el gobierno argentino, da pie a que se empiece a mover un poco el ritmo de la negociación".

Ratificó además la voluntad del gobierno argentino, de hacer lo que esté a su alcance "para lograr

el objetivo de la mediación lo antes posible".

Aclaró Ortiz de Rozas que "no lleva a Londres una nueva presentación del gobierno argentino sobre el tema de las Malvinas".

"Existe naturalmente —añadió— un interés constante en la cancillería argentina, por impulsar resueltamente la negociación bilateral para lograr la restitución de la soberanía sobre las Malvinas".

Rebajará Índices de Indexación el Banco Hipotecario

BUENOS AIRES.— El ministro de Bienestar Social vicealmirante Carlos Alberto Lacoste anunció que los créditos otorgados por el Banco Hipotecario Nacional se registrarán en adelante por un índice de indexación basado en una mezcla de los salarios que abonan la administración pública, las empresas estatales y el sector privado.

La nueva medida, adelantó Lacoste, beneficiará aproximadamente a unas 120.000 familias y tiende a establecer una cuota que mantenga una lógica relación entre lo que el adjudicatario gana y lo que debe pagar.

El sistema anterior de indexación se basaba en el índice del peón industrial de la capital federal. Lacoste explicó que en el nuevo régimen de indexación quedan incluidos

los deudores de operaciones comprendidas por la ley 21.508 y los de la operatoria H - 600 así como toda otra que utilizara el índice del salario del peón industrial.

También informó que el nuevo índice se aplicará a los préstamos individuales, operatoria HN-660, y HN-751, que se regían por las circulares 1050 del Banco Central de la República.

Dados los actuales problemas de retardo de los aumentos salariales, dijo el ministro, el Banco Hipotecario estudiará la posibilidad de diferir el aumento de cuotas vigentes desde febrero, para meses posteriores. Pero eso no significará postergar la aplicación del nuevo índice de actualizaciones que se efectuará el 1º de julio de este año, agregó Lacoste.

Remodelación para el Servicio de Aguas Corrientes

En la presente semana quedará completada la encuesta que a efecto de la remodelación de la red de la cañería mayor, viene realizando la municipalidad entre los usuarios.

Los estudios pertinentes y planificación integral de la obra se comenzarán a llevar a cabo a partir del próximo 12 de febrero, cumplidos los cuales en término fijado, se dará principio a la concreción del proyecto que se reali-

zará a través de la financiación del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Aún no se tiene decidido si las obras del servicio de aguas corrientes, se efectuará por licitación o administración.

En cuanto al resultado de la encuesta, podemos adelantar que está resultando negativa en cuanto a la eficiencia del servicio domiciliario, salvo en determinados sectores de la ciudad.

Todos para la Ciudad

Vale ser reiterativo cuando el motivo de la constante es algo que se tiene en gran estima y para lo que se desea las mejores cualidades y un continuado progreso, como es el ámbito de la comunidad, donde vive, se desarrolla y busca su bienestar y es, por supuesto, el patrimonio general, al que hay que acrecentar y resguardar con el celo que demanda el deber de hijo natural o adoptivo de la ciudad, y en especial con el que emana de la autoridad y responsabilidad con ferida a quienes dirigen los destinos del municipio nos referimos es obvio, a ella, nuestra Gral. Ramírez.

Es dable observar en toda la localidad una prolijidad y un aseo edificatorio, no habiendo, fácil es constatar, sector que adolezca salvo muy contada excepción, que se destaca por lo insólito del contraste con la generalidad, de vicios que rompan el aspecto señalado que embellece la ciudad en toda su extensión.

Tanto el centro urbano como así también los barrios y los suburbios, dentro, cada uno de su categoría, ofrecen el resultado de una esmerada atención conjunta de autoridades y grupos vecinales, lo que habla muy dignamente de todo el conjunto humano de la población y de como el buen ejemplo cunde haciendo que se emulen las buenas predisposiciones en favor del bien común.

Es de destacar el óptimo estado de conservación de las calles de tierra cuya prolijidad es excepcional y no desentona con la buena construcción general que las bordea y la esmerada presentación de las viviendas y casas de comercio cuya humedad, en los casos, es arosamente llevada, por la pulcritud que ofrecen.

Todo parece obedecer a una consigna, la de "construir" la ciudad y mantenerla con los mejores atributos, brindándola a propios y extraños como un modelo, que podrá ser muy modesto enfrentando a las grandes urbes, pero sí con las características que mucho tienen que ver con la cultura ciudadana, que bien la expresa el aspecto pulcro ostentado con toda gallardía.

No con todo ello nos damos por satisfechos, pues son muchos los detalles importantes que hay aun

que acoplar a la ciudad para su cómodo desarrollo.

Anteriormente nos ocupamos del servicio de aguas corrientes deficitaria en varios sectores de la población y de la falta de una terminal de ómnibus apropiada.

Según lo manifestado por el Sr. Intendente en ambos aspectos se está gestionando activamente para que dichos servicios, puedan ser prestados a la brevedad con la eficiencia debida, a tono con la necesidad de la población.

El alumbrado público es uno de los problemas que la afectan seriamente a la ciudad y pese a que desde hace algunos años se viene incrementando notablemente, no alcanza a cubrir el área que es menester iluminar aceptablemente. Es indudable que nuestra ciudad no está convenientemente iluminada. Las calles de tierra son las que más urgente alumbrado están reclamando, por que todo él se reduce, para esos sectores, en los mejores casos, cuando la oscuridad no es absoluta a unas Mortecinas Luces. Lo que representa además de la inconveniencia para los moradores de las inmediaciones una evidente injusticia, ya que ellos como los que más, pagan tasas por el concepto.

Sabemos que este aspecto del alumbrado público, también preocupa a la autoridad y está abocada a dar solución razonable al problema. Se tiene proyectado según manifestaciones del propio intendente, instalar en esos barrios marginados por el alumbrado, columnas a propósito para el mismo, lo que hará que esas barriadas disfruten de una buena claridad artificial y que toda la ciudad en ese especial aspecto se vea también bien realzada, destacando su excelente cuidado en todo sentido.

Con lo que se señala como proyecto, que esperamos se concrete pronto, habremos dado un importante paso en el desarrollo de la ciudad camino hacia un anhelo de futuro de grandeza, al que todos contribuimos, sin dadas, con la mejor voluntad y capacidad. Y no hay dudas tampoco, de que lo lograremos, a poco que se nos den, promisoras fuentes de trabajo que nos son tan necesarias para el logro de tantas aspiraciones ciudadanas.

Cupo de Vacantes e Ingreso a Diferentes Universidades

Un cupo de vacantes en la Universidad Nacional de Entre Ríos (UNER) es de 950 y supera el número total de inscriptos que es alrededor de 800 aspirantes al ingreso.

Las distintas facultades de la UNER tienen estas vacantes para el período lectivo del corriente año: Facultad de Ciencias Agropecuarias 120; Ciencias de la Alimentación 120; Escuela Superior de Bromatología 60; Facultad de Ciencias de la Administración 200; Facultad de Ciencias Económicas 1200; Facultad Escuela de Servicio Social 50; Facultad de Ciencias de la Educación 200.

EN LA M. TECNOLÓGICA DE PARANÁ

Para la Universidad Tecnológica de Paraná es el cupo de 210, mientras que en Concepción del Uruguay llega a 100.

Monumento al Inmigrante

ALEMANOS DEL VOLGA INAUGURARAN EN CRESCO

Un monumento a los inmigrantes del Volga habrá de descubrirse en fecha aún no determinada en Crespo pero que rondará por los meses de marzo y abril próximos.

A través del mismo se representa a la producción mediante la escultura de un trabajador con un yunco y martillo, abrazado a un niño que en su mano sujeta un manjaco de espigas de trigo.

La escultura realizada en cemento recubierto de bronce estuvo a cargo del señor Gericke de Paraná y ha sido auspiciada por la Comisión de los Alemanes del Volga filial Crespo.

De esta manera se cumplirá un objetivo establecido por la Asociación, que tiempo atrás descubrió la piedra fundamental del futuro monumento.

TV de Argentina transmitirá el Mundial de Fútbol

Se informó oficialmente que la totalidad de los canales de televisión argentinos podrán transmitir desde el acto inaugural al partido final — el Campeón del Mundo de Fútbol 1982 en España. Ello es posible merced a un tratado logrado por las autoridades del gobierno nacional con los organizadores de la Copa FIFA del corriente año.

En las distintas facultades, los anotados son menos que el cupo, salvo el caso de Ciencias Económicas. Como se sabe hay un 15 por ciento que ingresa en forma directa, en base a un orden de méritos.

Los cursos de Ingresos, en todos los establecimientos se iniciarán el 2 de febrero próximo; días 19 y 22 de ese mes se tomará parcial o eliminatorio y el 12 y 15 de marzo las pruebas eliminatorias.

EN OTRAS UNIVERSIDADES

En la Universidad Nacional del Litoral la discriminación de cupos se ha determinado así.

Taller Metalúrgico "HERSA"
Reparaciones de máquinas y conjuntos mecánicos, hidráulicos, repuestos, etc. Tornería, cepilladora, perforadora de columna, soldaduras. Asesoramiento técnico gratuito. Su dueño lo espera cordialmente. Córdoba 318 (Ex panadería Waigandt). Gral. Ramírez.

Corralón de Maderas
ALBERTO WEIMER
Machimbre de primera y segunda, pino Paraná y pino Elliott. Revestimientos - Juntas y Cornisas. Varillas de Anyico, Lapacho y Cedro, todas las medidas. Independencia 349 Tel. 85 Gral. Ramírez

Lettler & Wollert
MATERIALES DE CONSTRUCCION
SANTIFARIOS
PINTURAS — ELECTRICIDAD
HIERROS — CAÑOS Y ALAMBRES
SELGRANO Y ARENALES — TEL. 307
GRAL. RAMIREZ (ENTRE RÍOS).

MARCELO ALCIDES MONTERO
MAESTRO MAYOR DE OBRAS
ESTUDIO TECNICO
Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de obras — Construcciones y Refacciones — Planos de Instalaciones: Sanitarias — Electricidad.
Atención: a partir de las 15 horas.
ARENALES 169 Gral. Ramírez (E. Ríos).

Agromonía y Veterinaria 132; Ingeniería Química 310, Departamento de Hidrología general y Aplicada 170; Escuela del Alimento, 50 Facultad de Biología y Ciencias biológicas 155; Facultad de Ciencias Económicas 300; Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales 350; Escuela Universitaria del Profesorado 200; Instituto Superior de Música 60 y Escuela Superior de Sanidad 57.

En la Universidad del Nordeste el cupo es de 3.114 y en la de Rosario de 2.575.

La que tiene mayores plazas es la Universidad de Buenos Aires con 8.910. Para la de Córdoba se fijó en 4.502.

El total para el país de cupos es de 56.506 para las 25 casas de estudios superiores es decir unas 4.000 plazas mas que el año pasado.

A TRAVES DEL BANCO DE ENTRE RIOS

NUEVAS LINEAS DE CREDITO DEL GOBIERNO: A LA PEQUEÑA Y MEDIANA INDUSTRIA Y PARA LOS ARTESANOS

El gobierno provincial aprobó tres líneas de crédito en apoyo de la pequeña y mediana empresa industrial y actividades artesanales, las cuales se canalizarán por intermedio de Banco de Entre Ríos.

PARA CRECIMIENTO Y EVOLUCION DE LA PEQUEÑA INDUSTRIA

Estos préstamos estarán destinados a financiar inversiones en bienes de uso, ampliación, instalación o perfeccionamiento de establecimientos, renovación, modernización de máquinas y equipos e instalaciones; traslado de establecimientos a parques industriales; compra de máquinas usadas reparadas a nuevas; compra de vehículos nuevos de carga y para evolución (activo de trabajo).

Podrán ser beneficiarias aquellas empresas con planta fabril y administración en la provincia, que posean una responsabilidad neta no superior a 700 millones de pesos y ventas anuales inferiores a 3.000 millones de pesos. Se financiará hasta el 100% de las inversiones en activo fijo, obra civil y otros; hasta el 80 por ciento para activo de trabajo y hasta el 60% para la adquisición de bienes usados.

Los plazos de amortización serán de hasta cuatro años más 1 de gracia para crecimiento y evolución de la mediana industria.

En el caso de la mediana empresa industrial, los créditos se orientarán a la compra de maquinarias nuevas; maquinarias usadas reparadas a nuevas; construcciones civiles o inversiones en bienes de uso; traslado de establecimientos a parques industriales; purificación o tratamiento de efluentes y para evolución (activo de trabajo).

También se requiere que posean en su planta fabril y administración en la provincia, su responsabilidad neta no sea superior a 9.000 millones de pesos y las ventas anuales inferiores a 45.000 millones.

Se contempla el otorgamiento de asistencia crediticia hasta el 80% para inversiones en activo fijo, obra civil y otros; hasta el 60 por ciento para activo de trabajo y el mismo porcentaje con destino a la adquisición de bienes usados.

Los plazos de amortización son de hasta cinco años más 1 de gracia.

PARA ARTESANOS Y OPERARIOS DE OFICIO

La restante línea de crédito tiene como objetivo financiar la adquisición de máquinas o herramientas, nuevas o usadas; reacondicionar máquinas o herramientas; la construcción o refacción de locales donde desarrollen su actividad o de sus elementos de trabajo y la compra de materia prima o insumos directos o indirectos, de artesanos y operarios de oficio.

Deberá tratarse de auténticos artesanos y productores artesanales, que no empleen en sus tareas más de cinco obreros, aprendices o familiares.

El plazo de amortización es de hasta tres años, más 1 de gracia.

ACTUALIZACION E INTERESES

Los créditos se otorgarán con actualización trimestral, en base a uno de los siguientes procedimientos, a opción del solicitante: a) en función de la variación del Índice de Ajuste Financiero de la Circular 1.050 del Banco Central y b) de la variación operada en el Índice de precios Mayoristas no agropecuarios nacional, conforme a la desagregación para el

Volver a las Viejas Fórmulas

Por César Mansilla - SIC.

Algunos datos de la economía nacional bastarían, en otras circunstancias, para revisar drásticamente las políticas seguidas hasta el momento. El año 1981 cierra con una tasa de inflación que oscila entre el 130 y el 180 por ciento, según se tomen los precios mayoristas o minoristas. En un año, el peso argentino se devaluó un 500 por ciento respecto a la divisa norteamericana y sólo y fundamental rubro de la canasta familiar argentina —la carne— aumentó un 70 por ciento en los últimos dos meses. La tasa de desempleo batió largamente los records de las últimas décadas y el número de quebrantos acentuó su curva ascendente. El producto bruto interno cayó estrepitosamente.

Sin embargo, la nueva conducción económica ha decidido profundizar la recesión, entendiendo que las medidas adoptadas en el pasado no resultan suficientes para desinflacionar la economía. El "chivo expiatorio", una vez más —volviendo a las viejas fórmulas—, es el poder adquisitivo de los asalariados precisamente los que constituyen la masa de consumidores y el factor más importante para reactivar el decaído consumo interno.

Si nos atenemos a la "ortodoxia" monetaria, llega a una dramática conclusión: para "desinflar" la economía no queda otro camino que ahondar la recesión y seguir engrosando el ejército de desocupados. Solamente por este camino, se restablecerá el equilibrio ideal entre la creación de bienes, las reservas monetarias y la circulación de medios de pago.

Pero... ¿qué sucederá si esta receta provoca una reacción social que obligue al gobierno a recoger el espín...? ¿A dónde irán a parar los esfuerzos que se realizan para contener la inflación por este tipo de procedimientos ortodoxos...?

La ausencia de una política alternativa es un peligroso salto al vacío en el que se han comprometido las propias Fuerzas Armadas. La continuidad histórica de la Nación exige por un mínimo gesto de prudencia, que los propios organismos castrenses se abran a otras opciones y escapen a la "trampa" de una alternativa a una dramática conclusión: para "desinflar" la economía no queda otro camino que ahondar la recesión y seguir engrosando el ejército de desocupados. Solamente por este camino, se restablecerá el equilibrio ideal entre la creación de bienes, las reservas monetarias y la circulación de medios de pago.

La ausencia de una política alternativa es un peligroso salto al vacío en el que se han comprometido las propias Fuerzas Armadas. La continuidad histórica de la Nación exige por un mínimo gesto de prudencia, que los propios organismos castrenses se abran a otras opciones y escapen a la "trampa" de una alternativa a una dramática conclusión: para "desinflar" la economía no queda otro camino que ahondar la recesión y seguir engrosando el ejército de desocupados. Solamente por este camino, se restablecerá el equilibrio ideal entre la creación de bienes, las reservas monetarias y la circulación de medios de pago.

Municipalidad de General Ramirez

INGRESOS: Correspondientes al mes de Diciembre/81

Total	506.243.201
1. Recursos Corrientes	504.016.784
1.1. De Jurisdicción Municipal	197.235.136
1.1.1. Tasas Municipales	135.811.654
1.1.1.1. Tasa General Inmobiliaria	15.600.948
1.1.1.1.2. Tasa por Insp. Sanit. Hig. Prof.	3.193.692
1.1.1.1.3. Salud Pública Municipal	295.250
1.1.1.1.4. Term. de Omnibus y Serv. Varios	9.501.250
1.1.1.1.5. Dcho. Insp. Cont. pesas y medidas	—
1.1.1.1.6. Cementerio	469.080
1.1.1.1.7. Rodados y Ocup. Via Pública	32.200
1.1.1.1.8. Publicidad y Propaganda	—
1.1.1.1.9. Dcho. ext. arena, pedreg. y tierra	—
1.1.1.1.10. Espec. Públicos, juegos y divers.	—
1.1.1.1.11. Vendedores Ambulantes	8.050
1.1.1.1.12. Inst. Electromecánicas	—
1.1.1.1.13. Pav. Inst. Cs. As Ctes. Cont. mejoras	20.838.309
1.1.1.1.14. Construcciones	1.152.951
1.1.1.1.15. Servicios Fúnebres	—
1.1.1.1.16. Actuaciones Administrativas	3.292.314
1.1.1.1.17. Fdo. Munic. de prom. Asist. Com. y Tur.	4.194.787
1.1.1.1.18. Dcho. Abasto e Insp. Veterinaria	—
1.1.1.1.19. Disposiciones Complementarias	57.479.629
1.1.1.1.20. Tasa Provisión de Agua	16.881.239
1.1.1.1.21. Impuestos Atrasados	2.871.975
1.1.2. Otros Ingresos de Jurisd. Municipal	61.423.482
1.1.2.1. Conv. Conserv. Caminos con D.P.V.	42.037.264
1.1.2.2. Intereses Devengados	19.303.800
1.1.2.3. Comisión Cobro Viv. I.A.P.V.	82.418
1.2. De otras Jurisdicciones	306.781.648
1.2.1. De Jurisdicción Provinc. (Part. en Impuestos)	70.918.804
1.2.1.1. Ap. no Reintegrables FODECO	64.073.343
1.2.1.2. De Jurisdicción Nacional (Part. en Impuestos)	94.267.714
1.2.1.3. Aporte Agua y Energía	77.516.787
2. Ingresos de Capital	2.226.417
2.1. Recupero cuota vivienda	1.766.026
2.2. Recupero cuota vereda	77.453
2.3. Vta. activo fijo - Terreno IAPV	382.938

EROGACIONES

Gastado durante el mes de Diciembre/81

Erogaciones Corrientes	391.489.020
Personal	231.002.248
Bienes de Consumo	23.245.289
Servicios no Personales	121.475.153
Transf. para Financ. Erog. Corrientes	15.766.330
Erogaciones de Capital	185.907.259
Bienes de Capital	—
Trabajos Públicos	169.383.675
Bienes Preexistentes	16.523.584
Total Erogaciones	577.396.279
Ana María Nichea	—
Contadora	—

Der Gummi
Distribuidor Oficial
GOODYEAR
VENTA DE NEUMATICOS
De JORGE ENRIQUE ERHARDT
S. Martín y Libertad Tels. 100 y 277
Gral. Ramirez (E. R.)

Ofrece a su distinguida clientela a partir del día 1-1-82, en su nuevo local de calle 29 de Septiembre N° 71, las siguientes ventajas:

- Colocación sin cargo, por su compra de cubiertas o cámaras.
- Precio promoción en servicios:

Reparación de cubiertas (parche)	Automóviles y camionetas \$ 5.000
	Camión " 13.000 "
	Tractor Del. " 8.000 "
	Tractor Tras. " 35.000 "
- Balaceo de Ruedas Automóviles " 15.000 "
- Camionetas " 18.000 "
- Descuentos y garantía total en: recapados, recauchutajes y retacados de cubiertas.
- Cubreadoromas todo tipo y marca de automóviles y camionetas
- Amortiguadores Monroe y Llantas Protto. Su consulta no nos molesta. Compare calidad y precios.

Hielo!
FABRICA DE DAVID KRENZ
CALIDAD EN FRIO
HIELO EN BARRA Y TROZADO
ATENCIÓN LAS 24 HORAS.
25 DE MAYO 258 TEL. 173
GRAL. RAMIREZ

Casa Waigandt
Fonseca y Córdoba — Tel. 161 — Gral. Ramírez
DISPONEMOS GAS EN CILINDROS DE 45 KG.
ENTREGA INMEDIATA.

Franqueo Pagado
Concesión N° 8
Distrito 12
Tarifa Reducida
Conces. N° 23
Gral. Ramirez
(E. Ríos)

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

HOMENAJE AL DR. MARIO L. DIAZ

SANTAS MISAS
CONCLUYENDO

Sábado 30 a las 20: Enrique Kraewitter pp. José Danilo.

Domingo 31 a las 8: Mario Lucas Diaz (2º Aniversario) pp. Comisión de Homenaje.

A las 20: Emilia de Tamola (19 mes) pp. esposo e hijos. Esc. Nº 57: a las 21.30 horas.

Lunes 1º de febrero a las 20: Carlos Pozzatti, fu. neral pp. esposa e hijos.

Martes 2 (Presentación del Señor: bendición de Oriando) a las 20: Oscar Oriando Zapata pp. Anita.

Miércoles 3 (San Blas) a las 20: Abel y Emilia L. bralato pp. hijos.

Primer Viernes 5 a las 20: Acción de gracias pp. María de Hereñú.

ESTIPENDIOS DE MISAS

Citando a Pablo VI. los Obispos franceses escriben: "es una tradición enraizada en la Iglesia que los fieles, guiados por su espíritu religioso y su sentido eclesial, unan al sacrificio eucarístico un cierto sacrificio personal para participar más estrechamente en él. Así colaboran, por su parte, a las necesidades de la Iglesia y más particularmente a la subsistencia de sus ministros".

Al aportar su ofrenda al sacerdote por la celebración de la Misa, el cristiano —añade la nota— hace un "gesto material dando dinero, con lo que no paga ningún servicio, no compra nada, y mucho menos la Misa. Por este gesto, dona una parte de lo que él posee, significando la ofrenda de sí mismo, de su unión al sacrificio o donación de Cristo, celebrado en la comunidad cristiana".

Esta es para los cristianos una manera de participar en la eucaristía. No delegan al sacerdote para que la ofrezca en su lugar. Se unen a todo el pueblo reunido, del que el sacerdote es el servidor. Unidos sacerdotes y fieles, forman la comunidad que ofrece el único sacrificio de Cristo y oran al Padre por las intenciones de la Iglesia y el mundo, y más especialmente por las intenciones particulares (vivos y difuntos) que les están confiadas.

Cumpleaños

—El 21 del corriente Carlos Adalberto Milano se vio cumplimentado por sus familiares y amistades al agregar un año más a su vida.

—El 27 del presente mes fué agasajado por sus familiares y amistades con motivo de cumplir años el Sr. José Luis Brumatti.

—Recibió afectuosas de muestras de cariño de sus familiares con motivo de cumplir años Eugenio Martín Gratz, el 26 del corriente mes, en Buenos Aires lugar de su residencia.

—El 21 del corriente Car los Adalberto Milano se vio cumplimentado por sus familiares y amistades al agregar un año más a su vida.

—El 27 del presente mes fué agasajado por sus familiares y amistades con motivo de cumplir años el Sr. José Luis Brumatti.

—Recibió afectuosas de muestras de cariño de sus familiares con motivo de cumplir años Eugenio Martín Gratz, el 26 del corriente mes, en Buenos Aires lugar de su residencia.

—El 21 del corriente Car los Adalberto Milano se vio cumplimentado por sus familiares y amistades al agregar un año más a su vida.

—El 27 del presente mes fué agasajado por sus familiares y amistades con motivo de cumplir años el Sr. José Luis Brumatti.

—Recibió afectuosas de muestras de cariño de sus familiares con motivo de cumplir años Eugenio Martín Gratz, el 26 del corriente mes, en Buenos Aires lugar de su residencia.

—El 21 del corriente Car los Adalberto Milano se vio cumplimentado por sus familiares y amistades al agregar un año más a su vida.

—El 27 del presente mes fué agasajado por sus familiares y amistades con motivo de cumplir años el Sr. José Luis Brumatti.

—Recibió afectuosas de muestras de cariño de sus familiares con motivo de cumplir años Eugenio Martín Gratz, el 26 del corriente mes, en Buenos Aires lugar de su residencia.

—El 21 del corriente Car los Adalberto Milano se vio cumplimentado por sus familiares y amistades al agregar un año más a su vida.

—El 27 del presente mes fué agasajado por sus familiares y amistades con motivo de cumplir años el Sr. José Luis Brumatti.

—Recibió afectuosas de muestras de cariño de sus familiares con motivo de cumplir años Eugenio Martín Gratz, el 26 del corriente mes, en Buenos Aires lugar de su residencia.

Necrológicas

Modesta Primitiva Gaetan de Romero

(Q. E. P. D)

El próximo domingo con motivo de cumplirse el 2do. aniversario del fallecimiento del Dr. Mario L. Diaz se celebrará un homenaje a su memoria, que le rinde la comunidad de Gral. Ramirez.

A las 8 horas se oficiará una misa en la parroquia Sagrado Corazón de Jesús. Luego de la ceremonia religiosa se descubrirá una placa recordatoria en el hospital nuestra Sra. de Luján y se dará su nombre a una sala del referido nosocomio.

En el acto hará uso de la palabra el Sr. Intendente Municipal Conador Jorge Raúl Waigandt y otros oradores.

Otra placa recordatoria será descubierta oportunamente en el lugar que guardan sus restos en el Cementerio Municipal de General Ramirez.

—Rosaura Vanesa lleva por nombres la pequeña que nació el 15 del corriente mes para alegría del hogar de los esposos Gregorio Carmelo Almeida y Cándida Estela Sánchez.

—Para felicidad del hogar de los esposos Dr. Marcelo A. Lescano y Claudia Guadalupe Spottli, el 19 del presente mes llegó la pequeña María Belén.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

—A los nombres de Pamela Lucila responderá la niña que desde el 20 del actual colma de dicha el hogar de los esposos Gervasio Lino Zapata y Victoria Jesús Vera.

Recibida para su Publicación

Ramirez, 20 de enero de 1982.
Al señor Intendente Cont. P. N. Jorge R. Waigandt.

S/Despacho.
De nuestra consideración:

REF. TASAS Y SERVICIOS AÑO 1982

Como estamos en vísperas de abonar los tributos del título y venimos por la presente a solicitarle que para los pagos en cuotas se tenga en cuenta lo solicitado en nuestra nota de fecha 14 del corriente, es decir que la actualización de los valores se haga de acuerdo a la evolución de nuestros ingresos.

Por otra parte como es de público conocimiento el tema de la indexación a tomado contornos alarmantes al extremo que ya hay muchos casos en que ha intervenido la justicia, suspendiendo todo trámite intimidatorio a los efectos de procurar dar solución para que alivie el martirio a que ha llevado a los afectados.

En espera de su comprensión a nuestro pedido, saludamos a Ud. con alta consideración.

Centro de Jubilados y Pensionados Nacionales "Gral. Ramirez".
Crescencio Febre
Presidente
Enrique Larghi
Secretario.

Gracias
GERFERINO
NAMUNCURA
C. S.

FARMACIA DE TURNO

Desde el 12 del Cte. mes atiende únicamente todos los turnos la farmacia "Dubner" de Bernardo Dubner. La farmacia "San Roque" estará cerrada por vacaciones hasta el 31 del corriente mes.

Dr Flores

HOMEOPATA

Jueves 4 de febrero atenderá nuevamente en Tratado del Pilar 126 (Peluquería de la Sra. de Brunner) de 16 a 18 horas.

Consultas en la dirección mencionada.

Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez

AVDA. SAN MARTIN 679/60 — TELÉF. 176.

DIRECTOR: Dr. Daniel O. Marconi (Cardiología y Clínica Gral.)

Sud-Director Interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General).

Dra. Lina Meier (Bioquímica).

ESPECIALIDADES:
Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles e/14 días.
Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles e/14 días.
Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).
Cardiología: (Dr. Daniel Marconi) Lunes a jueves y sábados.
Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.
Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallizi (días jueves)
Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carles (días miércoles cada 14 días).

Kinesióloga: Alba Barolin (3 veces semanales).
Pedifeuro: Reynaldo Bentansourt (martes de mañana).

PRESTACION DE SERVICIOS EN:
Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía — Terapia intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.

Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. — Obras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

Marcelo E. Hoffmann

Una Empresa de General Ramirez para el Progreso de la Zona y la Defensa del Productor Agropecuario.-

ACOPIO DE CERBALES — SEMILLAS — FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS — TRANSPORTES GENERALES — CONTRATISTA RURAL.

10 de Julio 120

Tel. 127 y 142 (Adm.)

302 (Fáb.)

Gral. Ramirez (E. Ríos)

Iglesias Bautistas y su Misión entre los Tobas

En Concordia Cayó esta Vez la "Grande"

Por el pastor Carlos Prieto (SIC)

Cuando las iglesias Evangélicas Bautistas llegaron a las zonas de General Ramirez cuando el director general intervino y el inspector zonal fue dejado cesante, la misionera resultó encargada por el mismo Registro Civil para que llevara a cabo el trabajo de enrolamiento. Hizo las inscripciones, luego los enrolamientos y muchos tobos de este suelo chagueno pasaron a ser ciudadanos argentinos, como correspondía.

Las enfermedades, el analfabetismo, la mortalidad infantil en proporciones alarmantes, la falta de medios de sustento, los periodos de hambre en las épocas de sequía (conocidos como "meses largos"), hasta descubrir que, excepto unos pocos, la mayoría de los tobos no estaban inscriptos en el Registro Civil, ni enrolados, ni casados.

Fue necesario realizar un arduo trabajo para llevarlos a la situación normal de ciudadanos argentinos. Cuenta la señora Alba Montes de Oca en su libro "Mi Dios y mis Tobos" que cuando fue a buscar una solución a este problema en las oficinas del Registro Civil de la capital de la provincia (Resistencia), la primera pregunta que chocó fue: "¿En calidad de qué viene a tratar usted este problema?".

Muchas veces las promesas de solución no fueron cumplidas por los encargados de hacer el trabajo. Una y otra vez la luz que también para los tobos, Jesucristo es la única esperanza.

El trabajo continúa y la ayuda es para todos, pero seguimos hablando de Jesucristo, mientras servimos porque sólo El puede cambiar las situaciones de la vida. De esta forma, cada persona tendrá la posibilidad de saber que también para los tobos, Jesucristo es la única esperanza.

El trabajo continúa y la ayuda es para todos, pero seguimos hablando de Jesucristo, mientras servimos porque sólo El puede cambiar las situaciones de la vida. De esta forma, cada persona tendrá la posibilidad de saber que también para los tobos, Jesucristo es la única esperanza.

Televisor Color ZENITH Plan

Adjudicados por sorteo mes de diciembre 1981
Nº 15 Arturo Muller Heinze 1 T.V. de 20"
Nº 40 José Luis Brumatti 1 T.V. de 20"

Concesionario Zenith: Oscar Lino Lamanna

Moreno 367 — Gral. Ramirez — Tel. 32.

Esta vez la suerte señaló a la ciudad de Concordia, como la destinataria de la "grande" de la lotería de Entre Ríos, cuyo premio se sorteó el sábado 23 del corriente. El número 42.331 fue vendido en la "capital" de los naranjales por la agencia Congreve, dotado de \$ 700.000,00 como premio.

Los números de pizarra del sorteo son los que a continuación se detallan, correspondiendo agregar que la progresión esta vez correspondió al número cuatro:

42331	23088	10215	9028
8645	21551	22532	7832
42325	42278	5400	9962
10745	12171	23556	2175
6599	25514	28328	42205

CURSOS SOBRE COMPUTACION

DICTA POR CORRESPONDENCIA ESCUELA DEL MIN. DEFENSA

La Escuela de Investigación Operativa que depende del ministerio de Defensa y está ubicada en la capital federal, como parte de las actividades previstas para este año, dictará cursos por correspondencia sobre introducción a la computación; está distica fundamental y sus aplicaciones; análisis de sistemas; programación por computadora; simulación de sistemas; planeamiento, programación y control de producción, etc.

Los interesados militares de todas las jerarquías y en cualquier situación de revista, o civiles que se desempeñen en el sector estatal o el privado podrán pedir información de detalle, personalmente (Moreno 1402) por escrito (San José 317, Código 1076) o por teléfono (58-4055 o 37-1121).

El cooperativismo por su misma razón de ser no comparte, aún en el caso de la aplicación de su ideal a la subsistencia del hombre, totalmente la doctrina filosófica del materialismo, por que jamás reniega de su espiritualidad, por que sería como negar su propia esencia y conciencia.

La idea que da el materialismo de la cooperación está en relación con el alto bien que persigue, de que los hombres, conservando las individualidades y sus reservas patri moniales, se unan para constituir comunidades tendientes a defenderlas y que la acción productora de bienes comunes, consecuencia de una economía con moral, sin especulaciones, sea el lugar común donde todos construyan

RESOTERIA.
Ramirez 18-01-82.

Cooperativismo: Materialismo

Puede el hombre encontrar el bienestar material, cumpliendo con un ideal que le inquieta.

Es el caso del que pensando en su propio bien está ideando para que otras voluntades des se conjuguen para lograr el fruto compartido.

Aspirando el bien propio desea el bien ajeno y sabe que a través de esa conquista está asegurando una sociedad justa.

El movimiento de la cooperación es el medio más eficaz para que el materialismo que reclama la subsistencia del individuo, obedezca también a un ideal pues tiende a trazar un camino que se ofrece libre, pero respetuoso del derecho, para el cumplimiento del propio anhelo y el de los demás.

La cooperación asigna al hombre un puesto de lucha en su movimiento para que asume la defensa de los derechos humanos en todo cuanto atañe a una vida digna, gozada en la paz del trabajo.

No hay dudas que esta, así, es una postura ideal del individuo y que prevalece en sus valores morales, como que al adoptar la está estableciendo la igualdad en el sentimiento con quienes puedan compartir una noble expresión de vida, que se traduce en el desarrollo de la existencia con aspectos de convivencia en el más elevado concepto del vocablo.

Se vuelca en coparticipación el ideal cooperativista que es indudablemente indiscutido, su solo enunciado lo está convalidando nosotros lo analizamos cuando desarrollamos específicamente el tema "ideal" y forma materia —expresamos así— para entregar al hombre un caudal de riqueza que no pierde su valor moral por virtud de origen.

El cooperativismo por su misma razón de ser no comparte, aún en el caso de la aplicación de su ideal a la subsistencia del hombre, totalmente la doctrina filosófica del materialismo, por que jamás reniega de su espiritualidad, por que sería como negar su propia esencia y conciencia.

La idea que da el materialismo de la cooperación está en relación con el alto bien que persigue, de que los hombres, conservando las individualidades y sus reservas patri moniales, se unan para constituir comunidades tendientes a defenderlas y que la acción productora de bienes comunes, consecuencia de una economía con moral, sin especulaciones, sea el lugar común donde todos construyan

FARMACIA SAN ROQUE
De JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEXO FERTURBARRIA.
Fonseca y S. Martín. Teléfono 80.

VENDO
Casa habitación. 300 m. terreno.
Cloacas pagas.

Tratado del Pilar 241 Gral. Ramirez.

CARACTERISTICAS DEL NUEVO DOCUMENTO N. DE IDENTIDAD

EL CAMBIO COMENZARA DESPUES DE MEDIADOS DE AÑO

Habrán nuevos documentos a partir de mediados de año. Reemplazarán a la libreta de enrocamiento cívica como el Documento Único. La renovación se hará en el país por jurisdicciones y se proyecta comenzar por la capital federal. En tanto, no es necesario ni en la práctica conveniente cambiar los actuales documentos.

Así lo informó recientemente el director del Registro del Estado Civil y Capacidad de las Personas de Entre Ríos, escribano José Falcón...

ENTRE RIOS MAS PRODUCCION DE LINO Y MENOS DE TRIGO

La segunda estimación sobre la producción de lino, correspondiente a la campaña agrícola 1981/82 asciende a un total de 598.000 toneladas en todo el país, con un incremento del 2,2 o/o sobre el ciclo precedente.

Entre Ríos aparece ubicada como la segunda productora nacional con 221.000 toneladas, habiéndose registrado un incremento sobre la temporada anterior, del 16,3 o/o.

En lo que al trigo respecta, la producción nacional se estima en 8.100.000 toneladas, lo que está en un 4,1 o/o por encima de la cosecha de la temporada pasada.

Entre Ríos, lamentablemente ha registrado una disminución en la producción de este grano, del orden del 26,3 o/o, debido principalmente a la caída en el rinde de la siembra. Su producción para la zafra es del orden de las 73 mil toneladas.

ORGANIZAN ALEMANES DEL VOLGA

La Asociación Argentina de los Alemanes del Volga, filial Lucas González ha organizado para el sábado 13 de febrero la Fiesta Anual de la Cerveza que como todos los años viene realizando con todo éxito.

Para este año ha contratado ya dos grandes conjuntos orquestales Isidro Kuschen y Luchio y su conjunto, además de otras atracciones.

Esta fiesta tendrá lugar en las instalaciones del Complejo Polideportivo.

Para esta fiesta se han fijado precios populares. La entrada general será de \$ 20.000.

Estará habilitada cocina con cocina típicas alemanas parrillas, pollos, chorizos, etcétera. En caso de lluvia estos festejos se realizarán el 14 de febrero.

Cantina
DEL CENTRO POLIDEPORTIVO MUNICIPAL
ROQUE J. ALDANA
SERVICIO PARA CASAMIENTOS
CUMPLEAÑOS
DESPEDIDAS
Y TODA REUNION SOCIAL,
LUNCH Y COMIDAS,
CIDA PRESUPUESTO PARA SUS FIESTAS,
ATENCIÓN PERMANENTE.

Como ahora y figurarán allí apellido y nombre, fecha y lugar de nacimiento, nacionalidad. También consignará impreso el domicilio del identificado. Esto hará que cada cambio de domicilio signifique la renovación del documento.

También tiene la novedad de una serie de señales; son datos que estarán destinados al centro de computación nacional.

Datos sobre participación electoral que figuraban en las tradicionales libretas de enrocamiento no aparecerán en el nuevo documento; habrá otras constancias para ello.

GUIA PROFESIONAL
ESTUDIO TECNICO
DRA. MARIA ZUNILDA SOBEL
BIOQUIMICA
T. OPTICO NACIONAL
ABEL OMAR MACARI
DR. CARLOS A. DESTO
GIRUJANO OCULISTA
VICTOR MARCELO HERGERT
CONTADOR PUBLICO NACIONAL

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la
Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.
EST. ARANGUREN - TEL. 12 - ENTRE RIOS
TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO
JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCAION DE SERVICIO.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acepte de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

BELGRANO Y LIBERTAD

Ley de Plaguicidas

Paraná. (DIP.) - En fecha reciente y como ya se anunciara, ha sido implementada la ley N° 27391-81, que propende al uso racional de los plaguicidas en las etapas de expendio, transporte, depósito, almacenamiento; empresas aplicadoras; asesoramiento técnico; organismo de aplicación y finalmente lo inherente a las infracciones.

Con relación al primer punto referido a los expendedores establece la inscripción de estos en el registro habilitado para tal fin, los que a su vez llevarán su propio registro actualizado del origen y tipo de productos adquiridos para la venta; en tregarán a cada adquirente constancia de la factura de venta con el prospecto suficiente ilustrativo; y contarán con el respaldo de un ingeniero agrónomo o título concurrente, responsable por los productos que allí se comercialicen.

Además los plaguicidas se expenderán en envases cerrados, identificados con marbetes aprobados por la Dirección Nacional de Fiscalización del Ministerio de Agricultura y Ganadería de la Nación. Con respecto al transporte de seguridad tales que impidan Fiscalización del Ministerio de Agricultura y Ganadería de la Nación. Con respecto al transporte y mantenimiento de los plaguicidas se de-

ben efectuar en condiciones de seguridad tales que impidan riesgos de contaminación a otros productos (sobretudo los destinados al consumo humano y lo animal); asimismo el depósito habrá de mantenerse alejado de aquellos lugares en donde existe concentración de personas.

Los aplicadores de plaguicidas (aéreos o terrestres) tomarán las precauciones del caso para evitar ocasionar daños a terceros y deberán inscribirse en el registro correspondiente. Asimismo los aerocapicadores deberán estar autorizados por los organismos competentes que legislan al respecto. Para el caso que se apliquen plaguicidas sobre cultivos trufhorícolas próximos a la cosecha, la misma debe suspenderse con la debida antelación. La subsecretaría de Asuntos Agrarios, a través de la Dirección General de Fomento Agropecuario, órgano de aplicación de las presentes disposiciones, hace saber a los interesados en obtener mayor información se dirijan a Uruguaya N° 796 - Paraná - Telf. N° 22-1797 o 21-1726.

D.G.R.
ENTRE RIOS

- IMPUESTO SOBRE LOS INGRESOS BRUTOS VENCIMIENTOS
- Día 5 de Febrero de 1982
- 12º ANTICIPO CONVENIO MULTILATERAL DECLARACION JURADA BOLETA AZUL
- Día 10 de Febrero de 1982
- Contribuyentes Directos
- 12º ANTICIPO MENSUAL (liquidado sobre ingresos brutos de Diciembre).
- 6º ANTICIPO BIMESTRAL (liquidado sobre ingresos brutos de noviembre-Diciembre)
- 4º ANTICIPO TRIMESTRAL (liquidado sobre ingresos brutos de Octubre-Diciembre). (Boletas preimpresas D.G.R. 44).

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.
BELGRANO 239 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ
Personería Jurídica Acordada el 22 de de diciembre de 1962
Matricula N° 2591
PROXIMOS REMATES
FEBRERO
EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 11 y 25
EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 23
A LAS 15 HORAS
PAGOS AL CONTADO

La Empresa Provincial de Energía Creóse en E. Ríos

Dependerá del ministerio de Economía, Obras y Servicios Públicos. Su gobierno y conducción estará a cargo de un director integrado por un presidente y dos vocales, designados todos por el Poder Ejecutivo.

Entre otras características de este ente y del cometido que cumplirá corresponden destacar los siguientes:

Será la resultante de la fusión de la actual Dirección Provincial de la Energía, organismo que proyecta y ejecuta obras, administra el Fondo de Electrificación Rural de Entre Ríos (FE-RER) y asesora al Poder ejecutivo en todo lo referente a la actividad eléctrica provincial, y los bienes y servicios que se incorporarán al producirse la transferencia de la Divisional Entre Ríos de la Empresa Nacional de Agua y Energía Eléctrica constituidos por centrales generadoras, líneas de transmisión en 132 kilovoltios y todo el sistema de baja tensión; servicio eléctrico que en estos momentos representa el 75% de la demanda eléctrica provincial. Sus estatutos le permitirán un desempeño como ente autárquico.

El cuadro de precios y tarifas, así como sus parámetros de variación y ajuste, deberán en todos los casos ser aprobados por el poder ejecutivo. El ente deberá cubrir la totalidad de sus costos operativos y de capital, de manera de asegurar un retorno de inversión suficiente, que permita encarar con seguridad las grandes obras electroenergéticas pendientes.

El capital estará constituido por los créditos y débitos de la Dirección Provincial de la Energía que se le asignan y por la transferencia de los bienes muebles e inmuebles pertenecientes a Agua y E.

Gracias Espíritu Santo
Por los favores recibidos.
M. J. N.

Su Taller de Confianza
Casa Chort
GOMERIA
Que ofrece hasta el 30 de enero próximo grandes descuentos en toda la línea de cubiertas nuevas y recapadas.
Avda. Avellaneda 66 Gral. Ramirez.

ETCHEVEHERE RURAL
S. R. L.
CONSIGNATARIOS
ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS
FEBRERO
EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ
Lunes 10. y 15 - 15 Hs.
EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ
Miércoles 10 - 15 Hs.
Pagos en el Día
INFORMES
FERIA "MARIA DOLORES" TEL. 31 C. G. 6
TELEFONO 10457 EN LA CIUDAD DE PARANA.

LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

San Martín y Moreno — CRESPO (Entre Ríos)

Tels. 77 - 78 - 191 y 214 (16 internos) C. C. 22



Con el deseo permanente de lograr la PAZ y la necesaria tranquilidad que determine la anhelada conquista de un mayor y mejor BIENESTAR.

Papi Futbol

Con los encuentros que se disputaron en la pasada semana, quedaron clasificadas las ruedas clasificatorias del torneo nocturno de Papi Futbol que se realiza en el Club Deportivo Nobleza.

En la zona "B" ya quedaron clasificados los equipos de Imprenta "24 de Mayo" A invicto con todos los encuentros a su favor y Santo Cielo y en

la zona "C" los de Cotapa, invicto con 2 empates y Lore Gas. Aún resta definir, en los encuentros restantes la Zona A.

El próximo domingo, comienza a disputarse, previo sorteo de los encuentros, la rueda final, con los clasificados, que se medirán en un petit torneo por puntos.

RESULTADOS DE LA 5ta. FECHA

ZONA A	MARTES 19
Taller Colón	5 Imp. "24 de Mayo" B
La Amistad	1 YPF
Pincharratas	3 Estrella Hinojal
ZONA B	JUEVES 21
Imp. "24 de Mayo" A	6 Santo Cielo
Sacachispas	3 Caperucita Roja
Los Cardos	5 Peluquería Aldana
ZONA C	DOMINGO 24
Cotapa	2 Retaguardia
Veteranos Roma	6 Defensores Colón
Lore Gas	7 Comb. y Taponazo

Clasificados: Cotapa y Lore Gas

Tabla de Posiciones

ZONA B	Pj.	Pg.	Pe.	Pp.	Gf.	Go.	Ptos.
Imp. "24 de Mayo" A	5	5	-	-	30	10	10
Santo Cielo	5	3	1	1	24	12	7
Los Cardos	5	2	2	1	19	15	6
Peluquería Aldana	5	2	-	3	17	13	4
Sacachispas	5	1	1	3	11	18	3
Caperucita Roja	5	-	-	5	2	35	-
ZONA C	Pj.	Pg.	Pe.	Pp.	Gf.	Go.	Ptos.
Lore Gas	5	4	-	1	20	12	8
Cotapa	5	3	2	-	12	6	8
Veteranos Roma	5	3	1	1	23	9	7
Comb. y Taponazo	5	1	2	2	12	18	4
Defensores Colón	5	1	-	4	11	18	2
Retaguardia	5	-	1	4	7	24	1

LITERARIAS

ANA ESTER

(Yo te hablaba de Ariadna, Minos, Pasifae; de Breton, Eluard, Artaud; yo te hablaba del Renacimiento, de mi Pequeña Atenas; yo te hablaba... en fin... de LITERATURA...).

Hoy trataré de escribir dentro de un tono tibio y cordial. ¿y por qué no?... hermético, que en mi resulta tan directo.

El oficio de crecer es riesgoso y asesino, nos obliga a mezclar las cosas y confundir más allá del límite. Todo lo hermoso que se ha acumulado a través de los encuentros.

Convencido estoy de que mis climas, algún día pueden ocurrir que yo ya no sea yo, y el recuerdo sea una justificación para en

Vuelven los Mateos a Paraná Ciudad

La Dirección de Turismo de la Municipalidad de Paraná ha abierto la inscripción para el funcionamiento de un servicio de transporte de carácter turístico mediante el uso de "Mateos", que recorrerán la zona comprendida dentro de los límites del Parque Urquiza en la ciudad capitalina.

Indicaron los responsables del área turística paranaense que la medida constituirá un nuevo motivo de atracción para los numerosos turistas que visitan Paraná, y que de esta manera podrán contar con un pintoresco medio de movilidad, utilizado antiguamente en la ciudad, para apreciar las bellezas del parque Urquiza.

SE PREPARAN ALUMNOS

PRIMARIOS
FONSECA 175
TEL. 306

Automovilismo

Fórmulas 5 y 6

Diéronse a conocer los calendarios deportivos de Fórmula 5 (Entrecor) y F6.

La primera fecha de Fórmula 6, se cumplirá en Lucas González el 14 de marzo y la de Entrecor se disputará el 11 de abril en el autódromo de Paraná. Ambas fechas puntuables

MOTO CROSS

VUELVE A ENTRE RÍOS EL VERTIGO Y EMOCION PRECALENDARIO 1982

Una muestra de la buena organización que ha logrado el motocross en nuestra provincia, lo da el hecho de que a poco de iniciado el año A.P.E.M., Asociación Pilotos Entrerrianos de Motocross, ha dado a conocer el precalendario a cumplirse durante 1982 por el certamen de la especialidad.

El precalendario, que podría confirmarse antes de fin de mes, ha quedado estructurado de la siguiente manera:

- 1) 21 de marzo Concepción del Uruguay,
- 2) 11 de abril Paraná,
- 3) 18 de abril Gualaguaychú,
- 4) 9 de mayo Concordia,
- 5) 23 de mayo Rosario del Tala,
- 6) 20 de junio Victoria,
- 7) 9 ó 10 de julio Villaguay,
- 8) y 9) 15 y 17 de agosto en Concepción del Uruguay (doble jornada)
- 10) 12 de setiembre Rosario del Tala,
- 11) 3 de octubre Villaguay,
- 12) 17 de octubre Paraná,
- 13) 14 de noviembre GP Coronación.

estarian confirmadas, en cambio algunas del resto, estarian pasibles de modificaciones, pues coincidirían con fechas de disputas de F1 Internacional y del Campeonato Mundial de Futbol en España.

Las localidades sedes del torneo 1982 de F6, son Lucas González, fecha inaugural; Villaguay, Paraná, Gualaguaychú, Diamante, Concepción del Uruguay, Lucas González, Villaguay, María Grande Diamante, Gualaguaychú, Viale y Gran Premio Coronación. 13 en total incluido el escenario del Gran Premio Coronación. Las fechas fijadas por F.E. D.A.D. sufrirían —reiteramos— cambios por las circunstancias señaladas, razón por la cual no damos el calendario completo.

PERLESTEIN ADQUIRIO UNA NUEVA UNIDAD

Un coche chasis Berta, que perteneciera a Próspero Bonnell, volverá a ser utilizado en las competencias organizadas por la Unión de Volantes Entrerrianos, ya que ha sido adquirido por el piloto José Perlestein.

El referido coche, llevará de ahora en más el N° 88 y será utilizado por el piloto, para actuar en el certamen de Entrecor, que se iniciará el próximo 11 de abril, con la prueba a llevarse a cabo en la ciudad de Paraná. De este modo, Perlestein, con una nueva unidad, inicia una etapa en busca de buenos resultados.

Automotores "Ramirez"

COMPRA — VENTA — PERMUTAS

AUTOMOVILES	AÑO
Puma Volkswagen	1979
Valliant 4 en buen estado	1967
Ford Falcon	1974
Peugeot 404	1971
Citroen 3 CV en buen estado	1971
COMERCIALES	AÑO
Rastrojero - Caja Madera	1972
Pick-up F100 V8	1966
Pick-up Chevrolet M/Buena	1964
Baqueano 500	1963
Acoplado Helvética 2 Ejes	1964
Acoplado vaquero 2 Ejes	

CONSIGNACIONES

Avda. Supremo Entrerriano e Independencia

Gral. Ramirez

Entre Ríos

"El Supremo"

HOTEL — RESTAURANT — LUNCH
COMIDAS PARA LLEVAR
PIZZERIA — SANDWICH — HELADOS
Mercadería de primera atención esmerada.

Servicios para casamientos, cumpleaños y todo acontecimiento social.

TRIUNVIRATO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ.